



> EUROPA

La USAL participa en la red de debates radiofónicos de la UE

G. ESTRADA / Valladolid

La red de radios europeas Euranet, en la que participan 17 emisoras públicas y privadas de la Unión, inauguró ayer una nueva plataforma de trabajo asociada a los campus de siete universidades, entre ellas la USAL de Salamanca, para que los estudiantes puedan debatir con los europarlamentarios temas de actualidad de un modo directo y dinámico.

Bajo el título 'Juventud y desempleo', más de una treintena de estudiantes de diferentes países abordaron dos debates sobre la inestabilidad del empleo para los jóvenes en Europa y sobre cómo evitar el abandono escolar, en una mesa redonda moderada por el corresponsal de Punto Radio en Bruselas, Julio Chávez, que pudo seguirse por internet.

El objetivo de estos encuentros, que se repetirán con una periodicidad mensual en la sede del Parlamento Europeo en la capital belga, es «que los estudiantes puedan interactuar con los políticos para expresar sus inquietudes y críticas», según explicó el director general de Euranet, Erlends Calabuig.

«Este es un foro para que los europarlamentarios puedan explicar a los estudiantes a la cara cuál es su trabajo y, por eso, queremos que en los próximos debates radiofónicos se aborden otros asuntos que también preocupan a los jóvenes, como la movilidad profesional», aseveró Calabuig.

Así, acudirán a los encuentros los políticos expertos en cada materia. En esta ocasión, participaron María Badía i Cutchet, Elmar Brok, Marian Harkin, Silvana Koch-Mehrin, Jutta Steinruck y Gabriele Zimmer, junto al comisario europeo de Empleo y Asuntos Sociales, Laszlo Andor.

La USAL entre las elegidas

Entre los estudiantes que inauguraron ayer la plataforma radiofónica vinculada a las universidades destaca la presencia de alumnos de la UNED y la USAL, las dos únicas españolas que se han adherido, por el momento, al proyecto, aunque ya hay otras, como la Universidad de Valladolid, que han mostrado su interés por participar, según destacó Calabuig.

Después de la inauguración del punto de encuentro, con más de treinta alumnos de toda Europa, la idea es que a partir de ahora acudan a la cita mensual entre cinco y seis estudiantes. «Los más activos y emprendedores» viajarán a Bruselas subvencionados por Euranet y podrán expresar sus inquietudes a través de este formato que las emisoras adheridas difundirán en sus respectivos países.